

An alle  
Eltern unserer Schachjugend  
und alle kleinen und größeren Schachspielerinnen und – spieler  
der SG Konz-Zewen

Konz, 13.11.2013

nach vielen Trainingsstunden in den Gruppen und auch erfolgreichen Tests zu unterschiedlichen Diplom freuen wir uns auf eine etwas anderen Spieltag.

So wollen wir am Do., 28.11.2013 von 18.00Uhr bis 19.30Uhr mit allen jungen Schachfreunden gemeinsam zum Kegeln gehen. Wir werden dabei bestimmt viel Spaß haben und auch einige Preise auskegeln!

Wir treffen uns um 18.00Uhr auf der Kegelbahn in der Tennishalle Fahl/ Sport- und Fitnessstudio in der Domänenstr. (Tel. 2307).

Bitte Turnschuhe mitbringen, denn mit Straßenschuhen ist das Kegeln nicht erlaubt. Alle Kosten – auch die für ein Getränk – werden wir von den Schachfreunden übernehmen.

Schön wäre es, wenn einige Eltern mit dabei sein könnten.

Falls Ihr Kind nicht dabei sein kann, bitte ich um tel. Info bzw. e-mail.

Mit herzlichen Grüßen

Gerhard Klein  
1. Vorsitzender